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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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みなさんこんには！
とうとうこの日がやってきました。
なぜか「ほっ」としています。
前回の例会の時に森市幹事がこの
１年間を振り返ってくれたので私は
特にやりません。
私は昭和62年９月に入会しました。
その前はローターアクトクラブにいた
のですが、最初は柏クラブの風澤
芳林さんに入会しないかと誘われ
たのがロータリーとの最初の出会い
です。24才の時でした。その時の柏
クラブの理事長でアクトがあるから
そこに入会してそして柏RCに入会
する方が良いということでアクトに入
会し28才で柏西クラブに入会させ
て頂きました。
なぜ柏西クラブではなく、西だった

かというと、その時は柏西クラブの
例会にいきますとすごく重苦しい雰
囲気でとても感じが悪かった覚えが
あります。その点西クラブはみなさん
がほんとうに若く、はつらつとしてい
ていろいろなことを相談できました。
アクトの補助金が少なくて値上げし
てほしいとのお願いを私は西クラブ

の理事会に出席させて頂き理由な
どを託した事もありました。その当時
はヤスダビルの地下にあったYYで
理事会があったと思います。

1. 点　　鐘　中村 佳弘 会長

1. 会長挨拶　中村 佳弘 会長

1. 幹事報告　森市 直樹 幹事

1. 卓　　話　中村 佳弘 会長　

1. 点　　鐘　中村 佳弘 会長

通常例会

会長　中 村 佳 弘　
会長挨拶

幹事報告

1. 7月のロータリーレートは1ドル＝82円

2. 新年度第10分区会長・幹事会の案内

 日時　7月8日(日)18：00～

 場所　三井ガーデンホテル柏

3. 台中港東南クラブより2011―2012年度34代目会長・幹事

のお知らせ

 会長　王肇榮（KING）

 幹事　何炳煌（GLOBE）

 当クラブからも、2011-2012年度会長、幹事のお知らせ送信

4. 受信　《クラブ会報》印西RC

 《報告書》R.Y.L.A.セミナー

幹事　森 市 直 樹　
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卓 話
会長　中 村 佳 弘　 

私で柏西ロータリークラブ36代目の
会長をやらせて頂いたのですが、会
長をやる８ヶ月前位にパスト会長会
という集まりがありまして、そこでロー
タリーは単年度なんだからその時の
会長は好きにやっていいよと言われ
ました。
そして森市幹事と２人で好きにやら
せてもらいました。最初に言ったよう
に森市君はとても走る人です。多少
強引なところもありますがほんとうに
良くやってくれました。
みなさま方の中にも「なんだ、こい
つ！」と思うようなことがあったと思い
ます。
でも、私はほんとうに助かりました。

森市幹事ありがとうございます。
この１年やってきてものすごく残念な
事が１つだけありました。神林さんが
お亡くなりになったことです。みなさ
んもご存知のように神林さんはほと
んどすべての行事に出席してくれて
とても温厚な方でした。他の会員か
らも、とても慕われていました。３月11
日（金）の例会は神林さんはめずら
しく欠席しました。
そして例会から帰って少ししたらあ
の大地震がおこったのです。私の
店も調剤室の薬がかなり落ちてた
いへんなことになっていました。
そんな時に神林さんが顔を出してく
れたのです。近くまで来たからって
寄ってくれたのです。
私の店は南増尾にあり、前に１度だ
けきたことがあったのですが。そして
土曜日後から聞いた話ですけど神
林さんは鈴木桂三さんや香島さん
の所に寄ってそして八幡苑に行っ
て屋根から落ちてしまったのです。
救急車ではこばれていく途中で亡く
なったそうです。
私は西クラブを代表して弔辞を読み
ましたが涙がとまらずにちゃんと読

めませんでした。
この神林さんの事だけが唯一の悲
しい出来事です。
私の考えているロータリーは今年度
飯合ガバナー補佐がおっしゃってい
た「エンジョイロータリー！」です。ロー
タリーを楽しもう。
私が入会した時、ある先輩から言わ
れました。「仕事を一生懸命しなさ
い。それが社会奉仕になるんだよ！」
ロータリーは奉仕団体だと思いま
す。全世界に広がっています。この
ような大きな組織になったら規則は
必要だと思います。でもそれぞれの
クラブの中で定款だ細則だとやって
いたら息が詰まってしまいます。
ロータリーは、会員同士が助け合い
ながらお互いに成長し、そして楽しく
やれば良いと思います。「なかよしク
ラブ」で良いと思います。
まとまりませんが今年１年のまとめと
したいと思います。私を支えてくださ
いました、森市幹事、鈴木桂三親睦
委員長、嶋田SAA、事務局の片岡
さん、そして他のみなさんまほんとう
にありがとうございました。

次回の例会は7月8日（金）通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　嶋田 英明まで：090-2232-1661

クラブ会報委員／東海林 康之・田代 健一・後藤 浩一郎
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出席報告

会員数　

欠席者　

後藤、佐藤、東海林、染谷
髙田、田代、中嶋、日暮
富士川、柳、湯浅、渡邉（治）
岡島

前回欠席者メーキャップ会員
0名・修正出席率　61.82％

53名

12名

とうに助かりました。

53名

写真ありがとう
馬場 会員、飯合 会員

SAA１年間ご協力
ありがとうございました
嶋田 会員

ガバナー補佐終了
ありがとう
飯合 会員

１年間
ありがとうございました
長男就職内定しました
中村 会長
文部科学大臣賞　受章
中村 会員

今日のお料理
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奉仕プロジェクト委員会
委員長　増 谷 信 一

奉仕プロジェクト委員会の増谷です。
宜しくお願い致します。
私の担当しております5委員会の「下
期活動報告」をさせて頂きます。
【職業奉仕委員会】
4月1日に職場見学会を家族と共に行
う予定でしたが、3月11日に起きました
東北地方太平洋沖
地震により、職場見学会を中止し通
常例会とさせて頂きました。
尚、職場見学会として組んでおりまし
た予算15万円を、会員の皆様から集
めました義援金85万円と併せて、100
万円とし「ガバナー」へ送金致しまし
た。
【社会奉仕委員会】
5月29日に、柏市のゴミゼロ運動に参
加をして参りました。
当日は、掴毎道への親睦打上旅行
の為に、会員のゴミゼロ参加者が少
なくなってしまいましたが、当日参加し
た会員で皆さんの分まで頑張って参
りました。
参加されました会員の皆様、本当に
ご苦労様でした。
そして、もう一っの事業として上期に
吉野会員の老人ホーム「やわた苑」
へ訪問をして参りましたので、下期と
して、後藤会員の「特別養護老人
ホーム、マザーズ・ガーデン」へ、6月13
日に中村
会長・岡田委員長が皆様から集めま
した、タオル類を訪問して寄贈して参
りました。
【人間尊重委員会】

柏西ロータリークラブ単独で、イオン
ショッピングセンターでの献血を予定
しておりましたが、
同じく東北地方太平洋沖地震の為
に、中止となりました。
又、エコキャップの回収は約800個
(2Kg)が集まり、ポリオワクチンー人分
となりました。
これからもエコキャップの回収、宜しく
お願い致します。
【新世代育成委員会】
2月19日～20日に一泊二日の日程で、
君津市の「上総地域交流センター」
においてRYLA
セミナーが開催されました。今年は、
杉山会員のみくに幼稚園から遠藤
彩佳(えんどうさやか)さん
が、参加をされました。
ここでとても残念でしたが、新世代育
成委員会は、河西委員長が退会をさ
れ、神林副委員長が3月
12日に、震災の二次被災者としてご
逝去されました。
改めて、神林会員のご冥福をお祈り
したいと思います。
【世界親睦活動】
2月22日に、台中港東南扶輪社と柏
西ロータリークラブとの姉妹クラブ締
結30周年式典が台中
港東南扶輪社授証32周年式典と合
わせて台中市で盛大に開催されまし
た。柏西クラブからは、中村
会長を始め13名の会員が出席を致
しました。
式典後の懇親会では、台中港東南
扶輪社の会員による楽器の演奏や、
ご婦人がたによる舞や合唱で

盛り上がり、当クラブの会員数名も舞
台上で、一緒にフィーバーをされまし
た。
そして全員が無事に日本に帰国を致
しました。
以上が、5委員会の「下期活動報
告」です。
最後になりますが、担当致しました小
委員会の委員長・副委員長・委員の
皆様。
一年間ご協力ありがとうございまし
た。
以上で、奉仕プロジェクト委員会から
の報告とさせて頂きます。

クラブ管理運営委員会
委員長　安 川 武 年

奉クラブ管理運営委員会はプログラ
ム委員会、親睦活動委員会、出席委
員会の3つの小委員会で構成されて
おります。昨年12月17日3つの小委員
会合同のファイヤー・サイド・ミーティン
グを開催、上期の反省と下期の活動
計画を確認しました。
各委員会ごとに下期の活動報告を
発表いたします。
〔プログラム委員会〕
当プログラム委員会は以下のとおり、
下期の活動報告をいたします。
◎各強調月間においては、担当する
委員会の委員長等に卓話をお願い
し実施致しました。又、自クラブの会
員、あるいは他クラブの会員に卓話
をお願いしロータリーに対する熱い
思いをお話頂きました。
◎市内の各種団体、行政の方々に
卓話をお願いし、現状把握に努めま

第５回クラブ協議会「下期活動報告」

会長報告
柏西ロータリークラブ慶弔金支給規定の改正について理事会において決定しましたので報告致します。
　第１条（２）弔事の場合
　　　　　①死亡、香料　100,000円　並びに供花を贈る
　　　　　②配偶者の死亡　香料50,000円　並びに供花を贈る
　以上　第１条（２）は平成23年７月１日から適用する。
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した。
具体的には、柏市社会福祉協議会
常務理事兼事務局長村田恒様に柏
市の社会福祉の現況を、日本医師会
災害医療チーム・柏市医師会副会
長長瀬慈村様に東日本大震災にお
ける災害支援活動の報告を、柏市長
秋山浩保様に柏市の大震災に関す
る活動をタイムリーにお話いただきま
した。
〔親睦活動委員会〕
『今年度の親睦活動委員会は多くの
会員が参加して、クラブライフが楽し
めるように努めて来ました。
下期の活動を報告致します。下期は
1月7日の家族親睦例会が90人超の
参加のもと和やかに且つ盛大に執り
行われました。そして2月22日には台
中港東南扶輪社との姉妹クラブ締
結30周年式典で台湾を訪問致しま
した。また3月29日には、柏南クラブ観
桜会にビジターとして参加する予定
でしたが、東日本大震災のため取り
止めになりました。4月1日には家族参
加の職場見学を兼ねた親睦旅行を
信州方面で実施しました。最後に中
村年度の打上げで5月27日から2泊3
日の北海道親睦旅行に行って着まし
た。今年度の親睦活動はSAAとも協
力して円滑な例会、秩序ある例会の
運営が出来たと思います。また親睦
行事に積極的に参加して頂き、会員
相互並びに家族の皆様とも理解と友
情を深める事が出来たと思っており
ます。親睦活動委員会の皆様一年
間お疲れ様でした。』
〔出席委員会〕
この委員会は染谷照夫委員長はじ
め小林大時副委員長、宇田川恵司
会員、日暮肇会員で構成されており
ます。
『今期は出席率の向上、安定化をお
願いしたところですが、出席率計算
方法が変わり以前とは違い率が低く
なる計算になりました。今後計算方法
について検討していく必要があるの
ではないでしょうか。』
以上クラブ管理運営委員会は上期、
下期を通して、プログラム委員会、親

睦活動委員会のプログラムは、中味
のある充実した内容でしたので、実り
ある活動が出来たと思います。
会員増強委員会

委員長　川 和 弘 行
今年度、山田ガバナーの方針に「より
強力な魅力あるクラブに」を掲げまし
た。
このテーマを具現代する為には、一
人でも多くの魅力ある人を集めなけ
ればなりません。
又、年度内に10％UPを目標に会員
増強を掲げております。

現在53名を年度末には58名を目標と
して、皆様のご協力をお願い申し上
げます。

本年度委員会目標
・クラブ全会員に1名以上の入会候
補者を推薦してもらう
・現会員の退会者が無いようにクラブ
奉仕委員会と協力する。

クラブ広報委員会
委員長　水 野 晋 治

下半期は神林委員長がお亡くなりに
なるという大変な出来事がありました
が、IT・雑誌広報及びクラブ広報委
員長と協力をし、一年を終える事が
できました。
IT・雑誌広報委員会では本年度
様々なというクラブの活動記録をイン
ターネット上に残すという事の基礎を
作りました。
今年の情報は限られていますが、10
年後、20年後必要な過去の情報をイ
ンターネット上から手軽に取り出せる
基礎づくりを行いました。
クラブ広報委員会では本年度から初
めて会報を希望者にメールで届ける
という事を行いました。
約半数の方がメールを利用され会報
を受け取られました。
また、一部の卓話をネット上に音声情
報として掲載しました。これも今後有
効的に活用できるものと思います。

ロータリー財団委員会
小委員長　杉 山　智

まず始めに例会中にポリオの黄色い
箱ですが、毎回例会でお金を入れて
いただきありがとうございました。
2月までで76,461円集まりました。
もう一つは年次寄付ですが、皆さまに
ご協力をいただき本年度の当初予
算を大きく上回りました。
ご協力ありがとうございました。

クラブ会員数の推移（2011年5月27日現在）
 H18.7～19.6 H19.7～21.6 H20.7～21.6 H21.7～22.6 H22.7～23.6
会員数（7/1） 51名 49名 53名 55名 53名
会員拡大 3名 7名 10名 4名 5名
退会者 6名 1名 7名 8名 4名




